
平成 27 年度 第 1 回常任幹事会 

１ 日 時：平成 27 年 5 月 8 日（金）18:30～20:00 

２ 場 所：三宮センタープラザ西館６F５号会議室 

３ 出席者：尾原会長、河村副会長、寺谷副会長 

常任幹事（中山、芦田、福田、山下、北田、石原、小川修、小川清） 

４ 議事内容 

１）総会報告（H26 年度《総会報告・課題》等参照） 

・H25 年度の反省点(進行の遅れ)を踏まえ、タイムスケジュールを作成し進行

役が把握したこと、また各支部報告内容を資料として配布し、報告していただ

いたことの結果、スムーズに総会を進行できた。 

・博士前期課程進学の紹介を割愛したことも、時間短縮に寄与した。今後も同

様の対応とする。 

 ・懇親会において OB 等の挨拶時に学生の私語が多かったことから、今後は事

務局で懇親会会場担当を設置し、注意喚起できる体制を確保する。 

２）引継ぎついて 

・平成 27 年度常任幹事は以下の通り。 

【会計担当】中山 徹 芦田 渉 （新）福田 雅人 

【総務担当】山下 剛 北田 敬広 （新）石原 純 

【広報担当】恒藤 博文 小川 修隆 （新）小川 清貴 

・大学との意見交換会は、6 月 11 日（木）18:30 の予定。 

・支部総会への出席者確認 

（東京支部）寺谷副会長 （東海支部）尾原会長  



（岡山支部）河村会長 （広島支部）尾原会長  の予定 

・支部助成金について、各支部における使用実態、会費会員状況等を確認した。

また会員数増加に向けて引き続き支部でも努力してもらうことを確認した。 

３）平成 27 年度第１回役員会について 

・5 月 27 日（水）18:30～20:30 で開催の予定 

４）会費納入状況について 

・会の安定的な運営のためには、1,200 名の会員が必要（現在 1,154 名）。 

・60 歳代（概ね新制 26 回以上）が約 50%前後であるのに対し、40 歳代（概

ね新制 43 回以上）が約 30％～40％、それ以下の学年では 30％以下の会費会

員の加入率となっており、若年層の加入率が顕著に低い傾向にある。 

・こうした傾向を踏まえ、同窓会への関心を深める取組として、若手社会人と

の意見交換会を H26 年度に初めて開催した。今後も暁木会活動に関心をもっ

てもらう取組を行い、会費会員の増強に努める。 

・支出の見直し策として、①支部、一水会への助成金のあり方、②総会来賓対

象者の見直しを検討する。名簿の web 発行については、セキュリティ上の課

題があり、当面は２年に１回、紙媒体での発行とする。 

・会費会員から要望のあった会員増強と合わせた年会費見直し（減額）につい

ては、まずは現在の取り組み（若手会員の増強等）を確実に進めることとし、

財源確保に一定の見通しが得られた段階で、改めて検討することとする。 

５）暁木会ニュースについて 

・KTC 機関紙の発行にあわせ、9 月（web）、3 月（紙面）の２回行う。 

 ６）暁木会会長としての出席行事 

・KTC 関連、支部総会、神戸大学ホームカミングデー、KOBE 工学サミット、

神戸大学学位授与式、暁木会総会 などに出席の予定。会長、副課長のスケ

ジュールを踏まえて、分担して出席する。 


